



PRESGIA

9 Pièces

245 m²

Réf. 5979841

3 180 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

MOUGINS-EXCLUSIVITE - Villa VICTORIA proche centre ville, au calme absolu, bénéficiant d'une vue colline, au sein d'un domaine fermé, cette sublime villa de 245 m2 et d'une superficie totale de 415m2 (espace Entertainment inclus) est édifiée sur un terrain de 1400 m2, avec piscine privée et ascenseur. Au niveau principal de vie, vous trouverez un salon-séjour de 185m2 avec de nombreuses baies-vitrées donnant sur l'espace piscine, 1 chambre parentale de 43m2 avec dressing et salle de bain et 1 chambre en suites. À l'étage, 3 chambres, 2 salle de bains et un grand dressing. Le Sous-sol, d'une ...

MOUGINS - EXCLUSIVITY - Villa Victoria, near city centre, absolute calm, hill view, in the heart of a gated domain, this wonderful 245 m2 villa with a total of 415 m2 including the entertainment area. The villa has been built on a 1800 m2 land with swimming pool and lift. On the main floor, you will find a living space of 185 m2 with numerous bay windows leading to a large terrace and a 43 m2 master bedroom with walk-in wardrobe and bathroom as well as an en-suite bedroom. On the upper level, 3 bedrooms, 2 bathrooms and a large walk-in wardrobe. In the 173 m2 basement you will find 1 sauna/hammam, 1 ...

PRESTIGIA 360

300, av. de Tournamy - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com